



Ehrenzeichen: Josef Smolle

Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle erhält Großes Goldenes Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich

Josef Smolle: Großes Goldenes Ehrenzeichen verliehen

Würdigung der Verdienste um Wissenschaft und Forschung

Cui honorem, honorem – Ehre, wem Ehre gebührt: Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle, Medizinische Universität Graz, erhielt gestern eine der höchsten Auszeichnungen der Republik Österreich verliehen – das Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich.

Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle, Professor für Neue Medien in der Medizinischen Wissensvermittlung und –verarbeitung, fungierte von Februar 2008 bis Februar 2016 innerhalb von zwei Rektoratsperioden als Rektor der Medizinischen Universität Graz und trieb deren dynamische Weiterentwicklung sehr erfolgreich voran.

Meilensteine seiner Rektoratstätigkeit waren u.a. die historische Einigung mit der KAGes, die Akquise von Bauinvestitionen in der Höhe einer $\frac{3}{4}$ Milliarde Euro, die Vervierfachung der Forschungsleistungen, die Schaffung von 17 neuen Professuren und die Errichtung des Instituts für Allgemeinmedizin und Evidenzbasierte Versorgungsforschung. Besonders verdient gemacht hat er sich auch um die Kooperationen am Standort, was zur Implementierung des Forschungskonsortiums BioTechMed-Graz mit der Karl-Franzens-Universität Graz und der Technischen Universität Graz führte sowie zur Gründung der gemeinsamen Hochschulkonferenz aller neun steirischen Universitäten, Fachhochschulen und pädagogischen Hochschulen.

Für sein langjähriges Engagement um die Wissenschaft und Forschung erhielt Josef Smolle nun von Dr. Reinhold Mitterlehner, Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, das Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich.

Die Medizinische Universität Graz gratuliert herzlich zu dieser hohen Auszeichnung.



BM Reinhold Mitterlehner, Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle

Bild: Wilibald Haslinger

Presse-Information

Friday, 22. April 2016